



## Etablierung des Grünen Aals an Schulen

Studierende der Hochschule Aalen informieren über Umweltmanagementsystem

**08.02.2022** | Das Umweltmanagementsystem Grüner Aal wird bereits an einigen Schulen im Ostalbkreis gelehrt und gelebt. Doch wie kann das Interesse der Allgemeinheit und insbesondere von Schülerinnen und Schülern sowie Lehrenden am Grünen Aal weiter erhöht werden? Diese Frage stellten sich Studierende der Hochschule Aalen und produzierten ein informatives Lehr- und Infovideo.

Nachhaltigkeit wird für uns alle eine immer wichtigere Lebenseinstellung. Darum müssen eine nachhaltige Denkweise und Lebenseinstellung bereits an junge Menschen weitergegeben, gelehrt und vorbildlich gelebt werden. Eine sehr gute Möglichkeit diese Ideen weiterzugeben und auch vorzuleben, bietet für Schulen und Jugendeinrichtungen das Umweltmanagementsystem "Grüner Aal". Dieses System wurde einst an der Hochschule Aalen durch Prof. Dr. Ulrich Holzbaur im Rahmen eines studentischen Projekts entwickelt.

Ein Hindernis dabei sind oft noch die fehlenden Informationen und Anregungen für Schülerinnen und Schüler rund um den Grünen Aal. Um dieser Zielgruppe sowie auch der breiten Öffentlichkeit das System näher zu bringen und deren Interesse zu wecken, entwickelten fünf Studierende des Studiengangs Wirtschaftsingenieurwesen der Hochschule Aalen im Rahmen eines studentischen Projektes ein umfangreiches Lehr- und Informationsvideo mit vielen Informationen und Anregungen rund um den Grünen Aal.

Das Video können Sie sich [hier](#) anschauen.